

Herrn Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus

Änderungsantrag

München, den 12.04.2016

Münchner Flughafenanteil

Sitzungsvorlage Nr. 14- 20 / V 05484

Die Münchner Bürger haben sich in einem Bürgerentscheid aus dem Jahre 2012 gegen eine 3. Start- und Landebahn des Flughafens FJS ausgesprochen. Die Stadtspitze sieht sich auch nach der Bindungsfrist an das Ergebnis gebunden, solange kein anderes Votum der Bürgerinnen und Bürger ergeht. Mit einem Verkauf der Anteile muss aber nicht zwingend ein Bau der 3. Start- und Landebahn einhergehen.

München stehen aber große Herausforderungen bevor. Investitionen in den öffentlichen Nahverkehr wie die U9 oder in den Wohnungsbau kosten Milliarden von Euro. Ein Verkauf der städtischen Anteile am Flughafen könnte einen wichtigen Beitrag hierzu leisten. Wie hoch dieser Anteil sein kann, muss von der Stadtspitze aber festgestellt werden um eine weitere Diskussion über einen möglichen Verkauf führen zu können.

Der Antrag der Referentin wird wie folgt abgeändert:

2. – neu –

Die Verwaltung setzt mit Hilfe externer Berater ein Preisfestsetzungsverfahren für die städtischen Anteile der LHM am Flughafen FJS (MUC) in Gang.

2. - 4. – alt –

jetzt: 3. - 5.

ALFA-Gruppierung im Münchner Stadtrat

Andre Wächter
Fritz Schmude